
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2090/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim 

betreffend Erneute Anfrage zur Weiterführung der Linie 66 nach Nieder-Olm (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Bedauerlicherweise wurde durch ein verwaltungsinternes Missverständnis versäumt, 

die in Aussicht gestellten Ergebnisse aufzubereiten und dem Ortsbeirat zu übermit-

teln. Dies wird umgehend nachgeholt, sodass mit einer ausführlichen Beantwor-

tung der Fragen zur kommenden Ortsbeiratssitzung gerechnet werden kann. 

 

Vorab kann jedoch schon bestätigt werden, dass der Landkreis Mainz-Bingen und 

die Stadt Nieder-Olm die Finanzierung des Betriebs bis Dezember 2013  gewährleis-

ten, sodass die Verlängerung der Linie 66 nach Nieder-Olm für die kommenden 

zwei Jahre gesichert ist. 

 

 

Mainz, 01.12.2012 

 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 
Beigeordnete 

 

 


